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Il y a deux mois, à l'occasion de la sortie de l'excellent film "Alice et le Maire", j'avais été invité à
passer une soirée à discuter de ce film et de la fonction du Maire avec Fabrice Luchini. C'était
France 2 et l'AMF (Association des Maires de France) qui m'avaient sollicité pour cela, pensant
que je serais représentatif de cette belle fonction. J'en suis très fier, d'autant plus que le
lendemain, un court extrait de cette discussion avait été diffusé dans le 20 heures de France 2.

Je suis ravi de voir qu'"Alice et le Maire" a été mis à l'honneur hier soir, lors de la cérémonie des
Césars, avec Anaïs Demoustier qui a obtenu le César de la meilleure actrice.
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